Ali Baba und die vierzig Räuber

Erzählen ist schön und wird schöner, wenn dies mit dem Erwähnen des Propheten, Allahs Segen und Frieden für ihn beginnt.

Es gab damals zwei Brüder, die lebten in Persien. Der ältere Bruder hiess Kassem und der jüngere Bruder Ali Baba.

Ihr Vater war ein reicher Händler. Er starb und hinterliess seinen Söhnen ein grosses Vermögen; viel Geld, luxuriöse Paläste, grosse Landflächen und teure Waren.

Der ältere Bruder Kassem riss alles an sich, denn er war von Natur aus gierig und liess seinem Bruder nichts übrig. Kassem war fleissig und schlau und arbeitete, bis er einer der reichsten Händler wurde. Für ihn war das Geld und der Gewinn das Wichtigste im Leben. Trotz seines Reichtums war er geizig. Er half seinem armen Bruder Ali Baba nicht, besuchte ihn nicht und schämte sich auch für Ali Babas Armut.

Fragen:

- 1. Wie hiessen die zwei Brüder?
- 2. Wo lebten die zwei Brüder?
- 3. Was hinterliess der Vater ihnen?
- 4. Was machte Kassem mit dem Erbe?
- 5. Was war wichtig für Kassem?
- 6. Warum schämte sich Kassem für seinen Bruder?